



校訓 希望 友愛 克己



令和5年7月20日号

新しい取り組みの1学期 更なる成長へ

校長 碓山信行

今日で1学期が終了致します。1学期をふり返ってみて、家庭では、学校では、地域では、子ども達の姿はいかがだったでしょうか。

本校では、御家庭の負担軽減や担任との相談時間の確保、授業時数の確保の観点から家庭訪問を廃止し三者面談を実施しました。

また、定着の低い学習内容を教科担当教諭や生徒自身が把握し改善していくために定期テストを廃止し単元テストに切り替えました。3年生は、入試に向け実力テストを年4回実施いたします。

今年度は、文化祭という名前を学習発表会に変更し、合唱コンクールを1学期に移動させ実施しました。また合唱コンクールという名称から「龍風音楽祭2023」に変更し、生徒主体の文化的な活動の充実もねらっています。今回も生徒の実行委員を中心に音楽祭の準備を進め、パートリーダーが各パートをまとめ進めました。

いよいよ夏休みに入ります。1学期の学校評価をふまえ、先日配付しました『「これってどうなる？」にお答えします』を配付したので、御覧ください。子ども達が元気に安心して生活できるように家庭、地域、学校で連携し進めて参りましょう。

2学期は、1学期の反省を生かし更に成長を続ける子ども達の姿を楽しみに頑張ってお参りしましょう。

1学期の御協力ありがとうございました。



キャリア教育～進路選択へ～



6月29日(木)30日(金)に高校説明会を実施しました。12校の先生方から高校の特色や入試のしくみなどを説明していただきました。

いろんなことを知れてとても良さが伝わって来ました。全部の高校に行きたいと思いました。進路についてよく考えて決めたいです。

(生徒の感想)



7月6日(木)3年生を対象に高校の先生による出前授業が行われました。授業への入り方が面白く思わず内容に引き込まれ、みんな集中して取り組んでいました。



「環境学習」奄美自然観察の森



龍郷町にある奄美自然観察の森を散策しました。自然観察指導員の川畑さんの案内と説明で奄美の自然に触れ、リュウキュウアオヘビに一番感動したのは山崎先生でした。

PTA学校保健委員会

7月8日(土)

HSC(とても繊細で敏感な子どもたち)敏感な子どもは5人に1人の割合にいる、決して珍しい気質ではない、どのように接したらよいか、などを学びました。



また、龍郷町地域おこし協力隊の森まゆみさんをお招きし「香りで心のストレッチ～リラックスアロマ作り～」も体験しました。(保護者感想)

HSC, 自分子どもにも思い当たる節があり考えさせられました。家庭でも安心して生活できる場所をつくってあげられるようにしたいです。

龍風音楽祭 2023

7月19日(水)

今年度から、文化芸術を身近に感じ、表現できる場として、合唱コンクールと吹奏楽の演奏を行う「龍風音楽祭」を開催致しました。

たくさんの方々のご来場、ありがとうございました。



大島地区総合体育大会(受賞結果)

【県総体へ】

- バレーボール女子 3位
- 相撲 団体 2位
- 個人(有川空雅) 2位
- ソフトテニス(鈴木乃衣・森田羽音)ベスト8
- 陸上 男子三段跳び(榮斗夢) 1位
- 男子100m H(牧畑麒麟) 3位
- 水泳 男子400m自由形(渡邊優直) 2位



日	曜	行 事 等
1	火	出校日
11	金	リフレッシュウィーク(～17日)
14	月	学校閉校日(～16誰もいません)
21	月	出校日
28	月	旧盆(～30日)
1	金	始業式 PTAあいさつ運動
4	月	3年生実力テスト(～5日)PTAあいさつ運動(～7日)
6	水	アルバム写真撮影
9	土	土曜授業(自由参観)学級弁論大会
19	火	町学校訪問
28	木	地区総体(駅伝)

